

Paul Stich, Klavier

Schon früh zeigte sich das musikalische Talent von Paul, der im Alter von 6 Jahren mit dem Klavierspiel und einige Zeit später mit dem Orgelspiel begann.

Seit 2020 wird der musikbegeisterte Junge am musischen Matthias-Grünewald-Gymnasium im dortigen Exzellenzweig und seit dem Wintersemester 2023/24 an der Hochschule für Musik im Pre College als Jungstudierender in der Klasse von Michaela Schlotter gefördert.

Mittlerweile hat Paul schon mehrere 1. Preise bei Wettbewerben gewonnen, unter anderem beim 11. Internationalen Wettbewerb „Sibiriada“ mit dem Sonderpreis für die beste Interpretation und bei den nationalen Klavierwettbewerben „Stages“ und „Sibirian Opus“.

Im Jahr 2022 bekam er bei dem Wettbewerb „Jugend musiziert“ im Bundeswettbewerb einen 2. Preis, 2024 gelang es ihm bei diesem Wettbewerb einen 1. Preis zu bekommen. Im Anschluss darauf erfolgte eine Radioaufnahme auf BR Klassik.

Sein Debüt als Solist gab Paul mit dem Klavierkonzert 20 in d-Moll von W. A. Mozart im Dezember 2023 mit Begleitung des Hochschulsinfonieorchesters Würzburg unter der Leitung von Prof. Ari Rasilainen. Im Mai 2024 führte er dieses Konzert mit dem „Collegium musicum“ Nürnberg unter der Leitung von Florian Grieshammer auf.